

Einladung zur Infoveranstaltung

Weltkulturerbe Pfahlbau

Aktuelle Infos zur Nominierung des Kulturgutes Pfahlbau als Weltkulturerbe

Donnerstag, 2. Dezember 2010
Rathausaal, Seewalchen a. Attersee
Beginn: 15 Uhr

Programm:

**Die Initiative und die Gründe für „Weltkulturerbe Pfahlbau“
Welche Chancen, welche Risiken?
Kurzinterviews & Fragen**

Präsentation und Informationen durch:
Dipl.-Ing. Mag. Dr. MinR Bruno Maldoner, BMUKK, Wien
Dr. Christian Mayer, BDA, Wien
HR Dr. Paulus Wall, Kulturdirektion, Linz
Cyril Dworsky, Ges. für Unterwasserarchäologie, Wien

Kommen Sie und informieren Sie sich über
dieses bedeutende Zukunftsprojekt der Region

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Leo Gander
Geschäftsführer

Bgm. Mag. Johann Reiter
Obmann

In Zusammenarbeit mit LEADER-Region Mondseeland

Gemeinsam Segel setzen!